

**Le 15 juin à 13h00 tous les salariés du Social
et du Médico-social à Paris (Bastille Nation)
pour un grand service public de la Santé et de
l'Action Sociale**



Sous le coup des dernières réformes (2002, loi HPST, RGPP, N.A.P.) de la politique d'austérité du gouvernement, la situation se dégrade chaque jour dans la Santé et l'Action Sociale. Et si on laisse faire, « l'acte III de la décentralisation » combiné à la réduction des dotations d'État aux collectivités locales (- 7,5 Millions en 2014, - 1,5 Millions en 2015 !) va encore aggraver les choses.

Quelques années après l'Hôpital public, les Associations du Social et du Médico-social qui ne disparaissent pas se transforment en entreprises avec un management désastreux où la rentabilité financière prime sur les missions, la qualité du service, les conditions de travail.

Cela devient insupportable !

Salaires en berne, précarisation de l'emploi, budget à la baisse, quand il faut toujours faire plus avec moins, quand le travail perd de son sens, la souffrance au travail se développe.

Cela devient insupportable !

Les garanties collectives des salariés sont attaquées dans toutes les conventions du secteur par les financeurs et les employeurs qui ne pensent qu'à baisser le « coût » du travail...

C'est insupportable !

A la sauvegarde du Nord : fermeture programmée du Service Droit des Jeunes, restructurations à la Maison des Adolescents, au Centre des Apprentissages et suppression de la semi-autonomie dans le dispositif ITEP de Lille métropole.

Quand la MDA n'a cessé de développer son activité depuis 3 ans, des jeunes n'auraient-ils plus besoin d'assistance juridique ? Le travail auprès du public adolescent des ITEP n'aurait-il plus besoin d'hébergement ?

Travailleurs sociaux, au-delà de nos associations mises en concurrence entre elles, rassemblons-nous pour rompre avec la logique de la marchandisation désastreuse de nos activités. Ensemble gagnons un grand service public de la Santé et de l'Action Sociale. Il faut rompre avec la politique actuelle et se doter des moyens d'une protection sociale de haut niveau. La France, 5^{ème} puissance économique du monde en a amplement les moyens, car quoiqu'on en dise le pays n'a jamais été aussi riche !

Des départs en bus sont organisés,
inscription auprès de l'USD CGT
03/20/88/17/25



A l'appel de la fédération Santé et de l'Action Sociale C.G.T.